

BILLARD / Bei der Pannonia Open in Eisenstadt gewann der Niederösterreicher Michael Stark.

Ein „starker“ Auftritt

Das am 6. und 7. Dezember im Billard-Sport-Verein Pegasus Eisenstadt ausgetragene Pannonia Open, in der Disziplin 9er-Ball, ist Geschichte. Gespielt wurde letztendlich mit 52 Teilnehmern in 16 Gruppen. Für Sonntag qualifizierten sich 32 Spieler. Das Finale erreichten der Niederösterreicher Michael Stark sowie der aus Wien stammende Christian Lintschinger. Mit einem tollen 9:8-Erfolg durfte Stark am Ende des Turniers die Wandertrophäe 'Pascal André-Cup' in die Höhe stemmen. Pascal André (Veran-

staltungserfinder und Hauptsponsor): „Das Turnier war für Burgenland ein wichtiger Schritt in Richtung künftige Großereignisse. Für die nächste Saison erlaube ich mir das 2. Pannonia Open anzukündigen“ Alfred Bittl (Obmann des BSV Pegasus Eisenstadt): „Die nächste Großveranstaltung werden wir rechtzeitig.“ Michael Stark (1. Pannonia Open-Sieger): „Ich freue mich nach einem, besonders für mich, spannenden Wochenende, die Pascal André-Trophy gewonnen zu haben.“



Gewinner. Michael Stark (2.v.r) setzte sich bei den Pannonia Open durch und holte sich somit die erste die Pascal André-Trophy.